

kampai

# Giat Anjangsana Bhabinkamtibmas Polsek Nyalindung Polres Sukabumi Bersama Babinsa dan Kepala Desa Nyalindung, Sukses Sampaikan Himbauan kepada Warga

Sukabumi - [SUKABUMI.KAMPAI.CO.ID](http://SUKABUMI.KAMPAI.CO.ID)

Dec 17, 2023 - 13:41



*Giat Anjangsana Bhabinkamtibmas Polsek Nyalindung Polres Sukabumi Bersama Babinsa dan Kepala Desa Nyalindung, Sukses Sampaikan Himbauan kepada Warga*

Sukabumi, 17 Desember 2023 - Sebagai upaya meningkatkan keamanan dan kesejahteraan masyarakat, Bhabinkamtibmas Desa Nyalindung, Aipda Suhendar Romdoni, bersama dengan Babinsa Koptu Isep Depi dan Kepala Desa Nyalindung, Bapak Asep Supriadi, melaksanakan kegiatan anjingsana door-to-door (DDS) di Kp. Pasirgede Rt. 03/10, Desa Nyalindung, Kecamatan Nyalindung, Kabupaten Sukabumi.

Kegiatan yang berlangsung pada hari Minggu pukul 11.00 WIB ini merupakan bagian dari komitmen aparat keamanan dan pemerintahan setempat untuk menjaga keamanan dan kelancaran berbagai aspek kehidupan masyarakat. Dalam anjingsana ini, Bhabinkamtibmas menyampaikan sejumlah himbauan kepada warga sekitar.

Pertama, Bhabinkamtibmas memberikan sosialisasi mengenai tahapan pemilu, terutama terkait dimulainya kampanye. Warga diharapkan dapat saling menjaga keamanan dan kelancaran proses pemilihan agar berjalan dengan tertib dan aman.

Kemudian, Bhabinkamtibmas juga memberikan himbauan terkait isu-isu kritis seperti Human Trafficking dan Tindak Pidana Perdagangan Orang (TPPO) yang perlu diwaspadai di wilayah Desa Nyalindung. Keterlibatan masyarakat dalam mengamati dan melaporkan kejadian-kejadian mencurigakan menjadi kunci utama dalam pencegahan tindak pidana tersebut.

Tak hanya itu, warga juga diingatkan untuk selalu waspada terhadap tindak kejahatan seperti Curat, Curas, dan Curanmor. Bhabinkamtibmas menekankan pentingnya parkir kendaraan di tempat yang aman serta menggunakan kunci ganda untuk mengurangi risiko pencurian kendaraan.

Selain memberikan himbauan, Bhabinkamtibmas juga menyampaikan program Kapolres Sukabumi, AKBP Maruly Pardede, yang dikenal dengan AA DEDE CURHAT DONG (Agamis, Aman, Disiplin, Empati, Dialogis, Efektif, dan Efisien). Program ini bertujuan untuk meningkatkan pelayanan terhadap masyarakat dengan mendengar curhatan, saran, dan informasi dari warga.

Kapolsek Nyalindung, AKP Joko Susanto Supono, menyampaikan bahwa kegiatan anjingsana tersebut berjalan dengan aman, lancar, dan kondusif. Ini menunjukkan partisipasi aktif masyarakat dalam mendukung upaya pemerintah dan aparat keamanan dalam menciptakan lingkungan yang aman dan nyaman untuk semua.

Demikianlah rangkuman kegiatan anjingsana yang dilaksanakan di Desa Nyalindung, Kecamatan Nyalindung. Semoga upaya bersama ini dapat membawa dampak positif bagi keamanan dan kesejahteraan masyarakat setempat.